

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA POR EL PLENO DE LA JUNTA VECINAL MONTAÑANA, EL DÍA 22 DE SEPTIEMBRE DE 2016, A LAS 20:00 H. EN EL SALÓN DE ACTOS DE LA CITADA JUNTA

En Montañana, siendo las 20:00 h. del día 22 de septiembre de 2016, en el Salón de Actos de la Junta Vecinal y previa convocatoria al efecto, se celebra sesión ordinaria del pleno, bajo la presidencia de la Alcaldesa Dña. Cristina Vargas Parra y las personas que a continuación se reseñan:

Vocales:

Dña. M^a. Mar Agullo Blanzaco (ZEC)
Dña. Raquel Gracia Izquierdo (PSOE)
Dña. Begoña Delgado Gomez(PSOE)
Dña. Natalia Ainsa Fraile (Agrupación Vecinal)
Dña. M^a. Teresa Gil (Agrupación Vecinal)

Representante A.VV. Urdán:

D. Daniel Uson

Secretaria:

Dña. Josefa Mompel

La Sra. Pta. saluda a todo el público asistente y da comienzo a la sesión, siguiendo el orden del día establecido en la convocatoria.

Se informa que los ruegos y preguntas del público no seran reflejadas en el acta, salvo aquellos temas concretos que sean de interés para el barrio.

1º.- Aprobar, si procede, el acta de la sesión anterior

Dña. M^a. Mar, dice que se pidió reunión de todos los grupos para tratar el tema del potrero y esta no se ha llegado a realizar, por tanto no esta de acuerdo con el acta.

La Sra Pta. le responde que como se habló esta esperando que su grupo traiga el proyecto del potrero, para poder estudiarlo entre todos.

Dña. M^a. Mar, no, se dijo que cada uno traería un proyecto. El espacio no parecio bien. Buscar un sitio adecuado

Sra. Pta. el potrero era idea vuestra, tenéis que traer uno que cumpla con la normativa y realizado por un técnico.

Dña. M^a. Mar, sólo era una propuesta, el presupuesto era orientativo, lo hará el Ayuntamiento.

Dña. Raquel, el presupuesto no era lógico pues el dinero no tiene nada que ver con la realidad, la idea es buena, el sitio no. Os pedí a vosotros que aportarais un proyecto con el coste y espacio real. Cuando lo tengamos y sepamos lo que ocupa haremos un llamamiento a la participación. Podría haber distintas ubicaciones para el potrero, pero lo que aportasteis, sólo era un dibujo y el presupuesto lo sacasteis de una plataforma de obras. Ningún grupo ha preparado la reunión.

Se procede a la votación para la aprobación del acta y queda aprobada por 5 votos a favor del PSOE y Agrupación Vecinal y 1 voto en contra del grupo ZEC.

2º.- Dar cuenta sobre el proyecto de Biblioteca.

La Sra. Pta. informa que hasta el día 5 de octubre, hay tiempo para que las empresas hagan las ofertas, para ejecutar la primera planta del edificio. Hay dos meses para terminar la obra. Como dije en el anterior Pleno, nos han asignado 60.000 € para hacer alguna obra, intentaremos agilizar la biblioteca, esta el proyecto, pero los trámites son muy lentos, nos gustaría terminar así el edificio dejando arriba la ludoteca y abajo la biblioteca.

3ª.- Informar fiestas Ntra. Sra. del Rosario por parte Comisión Festejos.

Se cede la palabra al Pte. de la Comisión de Festejos. No han empezado todavía la fiestas de Octubre, pero recuerdo a los vecinos que se animen a pagar la cuota.

En cuanto a las fiestas de Agosto, agradece a los 949 vecinos que han pagado y a todos los colaboradores.

El balance lo tenemos en números rojos, pero intentaremos salir.

Dña. Mª. Mar le pregunta si se ha recibido alguna aportación por parte de la Junta Vecinal y Papelera.

Sr. Pte. Comisión le responde que la Junta ha pagado alguna factura y la Papelera asume la cena que asciende a 8.100.00 €.

Ruegos y preguntas.

Dña. Raquel, propone fecha concreta la semana después del Pilar para reunirse.

Dña. Mª. Mar sigue trabajando en el tema y no lo va a dejar, pide aportar ideas nuevas. Sobre la reunión que solicito la Sr. Pta. con Luisa Broto, se le ha cancelado dos veces, y luego se le acusa de no recibir a los alcaldes.

Dña. Begoña le responde que la Sra. Pta. quiere la reunión con Dña. Luisa, no con su asesor.

Sra. Pta. le matiza que tendría que ser ella quien reciba a los alcaldes y no su asesor.

D. Daniel informa que estuvo en reunión de Federación de Barrios y un técnico municipal explico los presupuestos participativos. será una prueba piloto y sólo para las Juntas Municipales. La Asociación de Vecinos trabaja para que los vecinos nos digan los problemas, la Federación de Barrios ha habilitado un tlf. mandar wasap con todas las quejas de lo que hay mal en el Barrio y lo que falta, pues la Federación nos lo transmitirá. En nuestra asamblea de febrero lo publicaremos. Hay asuntos primordiales como agua, etc, pero siempre hay más necesidades que presupuesto.

Dña. Mª. Mar, dice que en su programa era abrir en fin de semana la Casa de Juventud, pues ya se ha conseguido en septiembre en horario de 4 a 8.

Sra. Pta. es un tema propuesto en reunión con Arantza Gracia, creo que hemos luchado todos.

Sin más asuntos que tratar y siendo las 21,15 del día de la fecha, la Sra. Presidenta levanta la sesión.

La Secretaria



Fdo. Josefa Mompel.

La Presidenta.



Fdo. Cristina Vargas Parra.